

Unterstützung für Mädchenwohngruppe

SPENDE Ingenieurbüro fördert Violeta und andere Projekte

LAUTERBACH (red). Mit einer Einladung zu einem gemütlichen Nachmittagskaffee in der Violeta-Mädchenwohngruppe in Lauterbach bedankten sich die Mädchen mit ihren Betreuerinnen für die Weihnachtsspende der Ohlsen GmbH bei Geschäftsführer Otfried Heineck. Die Mädchen hatten als kleines Dankeschön eine Pflanze in einem selbst gestalteten Topf, mit gebastelten bunten Schmetterlingsblüten, überreicht.

Das Ingenieurbüro mit Sitz in Grünberg und Niederlassung in Lauterbach unterstützt bereits seit sechs Jahren mit bislang über 10 000 Euro nicht nur in der Weihnachtszeit Projekte für Kinder und Jugendliche mit dem Schwerpunkt Bildung. Die Projekte werden immer in Absprache mit vorwiegend öffentlichen Auftraggebern der Ohlsen GmbH in Hessen ausgewählt und begleitet. Bereits 2009 betreute das Ingenieurbüro Ohlsen die Planungs- und Projektüberwachung des Kreisels am Peter-Grünberg-Platz in Lauterbach. In 2012 wurde mit der Planung für den Neubau der Entlastungsstraße auf der ehemali-

gen Bahntrasse zwischen Altebergstraße und Rimloser Straße und mit der Neukonzeption des Umfeldes des ehemaligen Südbahnhofgeländes begonnen. Das Projekt wird derzeit in der Bauphase vor Ort betreut.

Der Kontakt zur Violeta-Mädchenwohngruppe besteht von seiten der Familie Heineck bereits seit vielen Jahren persönlich, es wurden schon einige Spenden privat und über das Unternehmen von Monika Heineck, mit Unterstützung von Freunden und Familie, für Projekte, Anschaffungen, Veranstaltungen, Kleidung etc. den Mädchen direkt zur Verfügung gestellt.

Die Violeta gGmbH mit Sitz in Schlitz ist eine Jugendhilfeeinrichtung für Mädchen und junge Frauen, die Gewalt erfahren haben. Sie bietet Mädchen ab sechs Jahren in einem differenzierten Hilfeangebot die Möglichkeit, sich frei zu entfalten und ihre Fähigkeiten in allen Bereichen der Gesellschaft zu erproben und zu entwickeln. Die zahlreichen Einrichtungen sind im Vogelsbergkreis, im Landkreis Fulda und in der Stadt Fulda angesiedelt.



Für Otfried Heineck vom Ingenieurbüro Ohlsen gab es aus den Händen Birgit Hampfl, Violeta, etwas „Grün-Buntes“ zum Dank für die langjährige Unterstützung.